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雷州林区公安简报 
（第 19期） 

广东省森林公安局雷州林区分局        2014年 12 月 10 日 

国营雷州林业局领导拜访湛江市委领导 

 

2014 年 12 月 8 日，中国林业集团公司国营雷州林业局潘

松海局长、省森林公安局雷州林区分局李爱军局长一行到湛

江市，拜访了市委常委、纪委书记林惜文。林书记对潘松海

局长、李爱军局长的到访表示欢迎，双方并进行了友好交谈。 

潘松海局长介绍了国营雷州林业局的基本情况及护林保

地工作情况，指出存在的问题，提出了今后的发展思路。潘

局长说，雷林将发展木材深加工等经贸项目，从北美等国家

进口木材进行深加工，改变过去单一的经营模式，盘活资源；

充分利用湛江的区位优势，争取市委市政府的支持，创建森

林工业园区；与晨鸣纸浆厂合作，共同推进林纸一体化。 

李爱军局长简要介绍了近期林区公安局的工作开展情况

及发生的一些案件情况，特别是有些案件内外勾结，各种关

系盘根错节，涉及一些利益链问题，在执法办案过程中，困

难、阻力重重，每走一步都很艰难，真是疲于奔命！还不能

形成高效的打击力度，无法实现最佳的打击效果。 

林书记听取介绍后指出，雷州林业局是中央企业，有 60
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多年的历史，78 万亩的土地资源，发展潜力很大。只要改革

创新，调整结构，借助中国林业集团公司的大力支持，雷林

的前景一定会更加美好。林书记希望林区公安分局统一思想，

带好队伍，形成共识，做好服务；多与当地党委、政府和职

能部门如林业、国土等及公、检、法等的联系沟通，适时建

立联络机制；要认真梳理历年来积淀的问题，尤其是林地等

问题向当地党委政府汇报，向省林业厅等上级汇报，争取理

解与支持。 

 林书记指出，雷林及林区公安分局要多向当地党委政府

传递国家重视林业有关政策法规的信息，说明护林保地工作

的利害关系，让当地党委政府明确管护林地也有他们的责任，

让他们全力支持雷林的工作。如果雷林的林地保护得好，今

后当地政府要利用土地就不会被动。他希望我们要面对现实，

不能回避，摸清底数，把握实质问题，注意工作方式方法，

充分利用好省厅的重视和指导意见，共同把雷林的保地护林

工作做好。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


